

---

“De l'eau autant qu'il en pourrait entrer dans le dé d'une petite fille, si elle est réduite en vapeur, fait crever une bombe, a dit Joseph du Maistre. Le même phénomène arrive dans l'ordre spirituel. Une pensée, une opinion, un assentiment simple de l'esprit ne sont que ce qu'ils sont, mais un degré de chaleur suffisant les fait passer à l'état de vapeur. Alors, ces principes tranquilles deviennent enthousiasme, fanatisme, passion et, sous cette nouvelle forme, peuvent soulever les montagnes. Le monde physique n'est qu'une image du monde spirituel.”

---